



Liebe Familien,

herzlichen Dank für Eure / Ihre Bereitschaft, einen Kuchen für den Verkauf des Fördervereins auf den Hemeraner Herbsttagen zu spenden.

Bitte bringt / bringen Sie den Kuchen am

Samstag (27.09.2025) zwischen 09:45 h und 10:15 h

oder

Sonntag (28.09.2025) zwischen 10:30 Uhr und 11:15 Uhr

zum Stand des Fördervereins. Dieser befindet sich an der

**Hauptstraße 211
(gegenüber der Sparkassen-Hauptgeschäftsstelle).**

Natürlich freuen wir uns auch, wenn ihr unseren Stand besucht und anderen Kuchen probiert.

Eine kleine Anmerkungen hätten wir noch:

- Bitte verseht die Behältnisse - ggf. Ober- und Unterteile - mit Namen (gerne auch Klasse des Kindes)

Herzliche Grüße,

das Team des Fördervereins



Rückfragen dürfen gerne per Mail an inga.rostek@t-online.de gehen ☺